



# 見賢思齊



□学校目標「見賢思齊」の精神で たくましく未来を切り拓く 児童生徒の育成

<ホームページのアドレス及びQRコード> <https://www.education.saga.jp/hp/shisei-e/>

## 失敗から何を学ぶか、そして、チャレンジする子どもへ！

例年、3学期は、あっという間に時間が過ぎていく感じがしていますが、早くも1月が終わり、残り2カ月となりました。2月は28日しかないので、1月以上にあっという間かもしれません。気を引き締めて「できることは徹底してやる」「本気で、やる時はやる」「何事にもチャレンジする」を合言葉に子どもたちの成長、頑張りを応援していこうと思います。

さて、昨年もお伝えしましたが、諫早市にある「こどもの城」館長様の講演で子育てのヒントとなる話が印象的だったので、改めて紹介します。

※「先に死ぬのは親、ならば子どもには一人で『生きる力』をつけてやる」

※そのためには、「成功も大事だが、失敗させる体験こそ大事。失敗を認め、嫌な事から逃げない力を」

※「失敗に負けない強い心、そして、自らチャレンジすることを認めて、ほめること（ポジティブ）」

※「学ぶとは『真似ぶ』こと。一番の手本は親だから、子どもの前で親のネガティブな言動には注意を！

「生きる力」を育むためには、いろいろなことにチャレンジをさせ、失敗してもポジティブな言動で認め励ますことが大事だと思います。そして、失敗した時に、「なぜ、そうなったのか」を考えて、次のチャレンジに生かしていけば、必ず成長へとつながります。何事にも、ポジティブに！



はじめの会

はじめの会 当日は、「こままわし」「あやとり」「お手玉」「けん玉」「羽子板」等9つの遊び場をつくり、順番に巡りながら遊びを体験していました。初めて昔遊びの道具にふれる子、初めて遊びを体験する子はもちろんですが、心躍らせながら遊びを体験する子どもたちの瞳は輝いていました。

いろいろな昔遊びを通して、道具の使い方やリズム感なども習得できます。「本物」にふれることはやはり、豊かな学習となりますね。

### 【2月行事予定】

## 1年生、昔遊びに挑戦！

1月24日（金）、町の老人会と民生委員会から14名の方々に来校していただき、1年生の生活科「昔遊び」の名人として一緒に活動していた



だるまおとし



缶ぽっくり



羽子板

日	曜	行 事	日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	土		11	祝	建国記念の日	21	金	
2	日		12	水	フッ化物洗口 人権タイム	22	土	
3	月	いじめいのちを考える日 不審者訓練	13	木		23	祝	天皇誕生日
4	火	6年生心の劇場(市文化会館)	14	金	学校評議員会	24	振	振替休日
5	水	全校朝会 6年防煙教室	15	土		25	火	SC来校日
6	木		16	日		26	水	全校5時間 フッ化物洗口
7	金	4・5年生熱気球教室 1年生(年長さんと遊ぶ)	17	月	クラブ活動	27	木	
8	土		18	火		28	金	6年生ありがとう集会
9	日		19	水				6年学年末懇談・感謝の会(親子給食)
10	月	委員会活動	20	木	アルミ缶集め			

## 《感染症対策の徹底、継続を！》

◎インフルエンザの感染は減少傾向が見られますが、市内の学校では児童・生徒、職員が感染する状況が見受けられる状況です。手洗い・うがい、マスクの着用、十分な睡眠・栄養補給等）をやっていきましょう。

◎マイエプロンについては、2月末のお便りでお伝えします。